

小生74歳になる一世で、プラザツキには創設されました。サンタクルス病院では子供3人が出生され、私が夫婦も幾度かお世話になつてゐますので、特別な思い入れのある病院です。しかし、保険事業を始めたと聞き、喜んで熟年クラブの準会員にしてもらひ入会したのでした。

その後、小生糖尿病の持病があるため、プラザツキとの契約がある或る病院の日本語の堪能な医師に定期的に診療を受けておりましたが、その医師がサンタクルス病院に転勤となりましたので少し遠方になつたけれども続けて同医師にお世話をなろうと決めましたところ、プラザツキからサンタクルス病院の医者の診察はカバーしないとのことで驚きました。

プラザツキの名はサンタクルスの名を込めた略称ですので、サンタクルスはプラザツキとほぼ同体と思つていましたので青天の霹靂でした。

また今年に入つて熟年行きます。

でも将棋も好きです。それと日本文化の将棋、囲碁、俳句、川柳、民謡など、プラジルで長生きして貰いたいと思ってい

プラザツキ健康保険について

サンパウロ 溝江千城

に養豚を始めたのである。パトロンの許しを得て空き地にマモンとマンジョー力を植え、それを煮て豚に食べさせ、ドンドン豚数を増やした。この豚はヨーロッパ系で、鼻と足が短かく、赤茶色の毛色で、子豚の時は実際に可愛らしかった。

3年のコロノ生活の期限が来た頃、吾が家は新開地バストスに土地を買ひ引っ越しすことになった。家の近くの大きなマンゲロンには、丸々と肥

次は五輪祭典に参加

ノパウロ 永田 敏正

次は日本農業開発協力
プロジェクト

サンパウロ

元道主・本奥口・父キル

トを知り、大いにんまりしました。

日語新聞は必要です。
ブラジル語がわからない
老人はどこから時事の
報道を読みますか?

次は日本の農業、経済的、科学的、芸術的
またスポーツへの資産を
もたらしてくれました

な頭脳 忍耐をもつてブ
ラジルに計り知れない
老人はどこから時事の
報道を読みますか?

攻めたのですが、受けて
受けた相手の攻めをかわ
して私が勝つてしまつた
のです。こんなへボ将棋
を指す私でも4段戦で優
勝できるとは夢にも思い
ませんでした。またく
まぐれで運が良かったと
しか思えません。

将棋とは城と城との戦
いです。いかに王様を守
り、いかに相手の城を攻
めて王様の首を取るかで
す。それには資金がい
るのです。将棋とは商売
なのです。歩一つでも損

二ツ目は、この渡伯の家へ行く言葉を

バウルー 小坂 正光

エンブーラス 島村ちせ子

関するサンパワーも違わない考え方である
とみさんの投稿で、私は一字

戦後移住事業の次

日本人戦後移住6周年記念式典が7月1日、見事に終了した。サンパウロ州知事の祝辞は「日本人は勤勉明るいです。同じ人負けたのでやりなりました。結婚しました。私が負けたのでやりました。私が勝ったのにまた負け、鈴木さんが負けます。角に成つてきましたの

は一人を不戦勝の方が鈴木さんの方に勝つたのです。それから相手が懸命

に養豚を始めたのである。パトロンの許しを得て空き地にマモンとマンジョー力を植え、それを煮て豚に食べさせ、ドンドン豚数を増やした。この豚はヨーロッパ系で、鼻と足が短かく、赤茶色の毛色で、子豚の時は実際に可愛らしかった。

3年のコロノ生活の期限が来た頃、吾が家は新開地バストスに土地を買ひ引っ越しすことになった。家の近くの大きなマンゲロンには、丸々と肥

次は五輪祭典に参加

ノパウロ 永田 敏正

次は日本農業開発協力
プロジェクト

サンパウロ

元道主・本奥口・父キル

トを知り、大いにんまりしました。

日語新聞は必要です。
ブラジル語がわからない
老人はどこから時事の
報道を読みますか?

次は日本の農業、経済的、科学的、芸術的
またスポーツへの資産を
もたらしてくれました

な頭脳 忍耐をもつてブ
ラジルに計り知れない
老人はどこから時事の
報道を読みますか?

攻めたのですが、受けて
受けた相手の攻めをかわ
して私が勝つてしまつた
のです。こんなへボ将棋
を指す私でも4段戦で優
勝できるとは夢にも思い
ませんでした。またく
まぐれで運が良かったと
しか思えません。

将棋とは城と城との戦
いです。いかに王様を守
り、いかに相手の城を攻
めて王様の首を取るかで
す。それには軍資金がい
るのです。将棋とは商売
なのです。歩一つでも損

遠い国と止め
の町近辺に住むブタの子豚を買ってサツ人との養豚家から雌雄入り、10キロ以下を担いで帰つてきと
そして、この2つ
げること

日伯農業開発協力
プロジェクト

ス太つた30匹近い豚が
クーグー鳴き、賑やかだつ
た。父はこの豚から油を探
ることにし、近所の親し
い同郷の親爺さんに手
伝つて貰い、毎日殺した
豚を大鍋で焚き、採つた
油を4本のヤント(大樽)
に詰めて、アラサツーバ
の今城氏の3頓積み力ミ
ニヨンを雇つてバストス
へ運んだのである。
以上が僅か渡伯3年目
の父としては精一杯の養
豚事業であり、夢であつ
て運んだのである。

00年へ
きたい』
残つた。
後移住の
き気分で
してき
骨をきそ
はスピー
ます。自
前に相手
いのでま
目的が上
ヨツト

異文化交流の歴史（E）

レーンソ・ダ・セーラ 丹生

平8月ロシヤ
・チャーチ
和親条約の要
長崎奉行大沢
に幕府に通
の部長クラ
人、大蔵省
日本側が最終
はい居るはず
社の皆さん
さい。どんな
事ですから。
達、幕府より任命
のが川路聖明・
憲、2カ月前の浦
航したアメリカ力
リーの黒船外交の
力を背景にした恐
結論を出すため
ミッションでペロ
ンテを出て當農地
農場、開発候補地
察してブラジリア
するというスケジ
だつたが偉い人が
調整が大変で一朝
旅行のようには行
苦心していたが、
から参加していき
るのです。将
ドでもある
の王が取ら
た訳ではな
い。どんな
事ですか。
の继承事業
との決意が
の日本人は、
とブラジルに
の専門技術な
王流である。
への中間会社
の運営を手にし
た。この時とて
に飛びつきまし
僕もこの時とて
を手にしました
瞬間、運悪く伯
ラックの横通り
に見事なマカ
山来上がりま
よろしく、1
9。でも将棋を
（2）
パウロ

はさすがに
に見事なマカ
山来上がりま
よろしく、1
9。でも将棋を
（2）
パウロ

ていた連中は大喜
に飛びつきまし
僕もこの時とて
を手にしました
瞬間、運悪く伯
ラックの横通り
に見事なマカ
山来上がりま
よろしく、1
9。でも将棋を
（2）
パウロ

るため、長兄
谷所に住み、
いた。それ
我が家家の土地
に来る人達を向
いた。
母が毎日、近所の
日曜毎に我が家
移転後、近所の
達、幕府より任命
のが川路聖明・
憲、2カ月前の浦
航したアメリカ力
リーの黒船外交の
力を背景にした恐
結論を出すため
ミッションでペロ
ンテを出て當農地
農場、開発候補地
察してブラジリア
するというスケジ
だつたが偉い人が
調整が大変で一朝
旅行のようには行
苦心していたが、
から参加していき
るのです。将
ドでもある
の王が取ら
た訳ではな
い。どんな
事ですか。
の继承事業
との決意が
の日本人は、
とブラジルに
の専門技術な
王流である。
への中間会社
の運営を手にし
た。この時とて
に飛びつきまし
僕もこの時とて
を手にしました
瞬間、運悪く伯
ラックの横通り
に見事なマカ
山来上がりま
よろしく、1
9。でも将棋を
（2）
パウロ

は2年がかりで締結され
てゐるのですが、これは口
シヤ側が公示した条文を
日本側が了承した事で成
立してゐる。
その中に日口の境界線
は、坂捉島とウルツブ島間
と記されて居る。従つて
千島列島・ウルツブ島よ
り北東はロシヤ領、坂捉
島より南西は日本領と
なつてゐる。面積は国後
島・色丹・歯舞諸島合せ
て5千平方キロと、その
周辺の海域が大きな魅
力。水産資源の豊富な領
域。

した意味では、この四島周辺の海域はも最も有数な漁港としてでも獲得領域である。あくまでも彼は既に13歳過去の人。今の口第2次世界大戦のとして対処してゐる、これはリショウインも含めて、現に脳の外交手腕が問われる所。健闘を期待しているのである。(続く)

し よう だんねん

イミグランテスの使用断念

急がれる代替地選び

「赤字しようがない」の声も

日本祭り。どこへ行く――? 会場問題が取りざたされていた来年の「第17回県連日本祭り」。昨年までのイミグランテス展示場の使用を断念し、代替地での開催検討を始めたことを、県連執行部は26日の代表者会議で明らかにした。早期の会場選定、スポンサー集めに全力を注ぐ意思が示されており、実行委員長に就任した山田康夫氏(滋賀)は「今年の動きが注目される。

滋賀 山田氏が実行委員長に

実行委員会は山田氏を委員長とし、補佐役として副委員長のボストを新設。坂本アーグスト(砺木)、高野ジョルジ(山梨)、市川利雄(富山)の3氏が就任した。今後、外部の有識者を委員として組み込むことも検討される。

前回の会議から賃料の高騰が懸念されていたイミグランテス展示場は施設の基本使用料が今年の3倍にあたる90万レアルに。搬送のための駐車条件が厳格化されることもあり、開催地の代替候補地は、聖市の

アニエンビ、センターノルテなど、アクセセラブル性の良さを重視した選定が進められている。一方で、執行部役員らは「どちらで東日本、西日本と分けることも検討した」と独自の支出削減案も提案した。

園田昭憲会長は「5年後、10年と頭を痛めず使えるところを探してお

り、すでに有力な候補は視野に入っている。安心

3日は午後2時からア

10月3、6、7日に行われる。

3日は午後2時からア

10月3、6、7日に行われる。

6日は同会アメリカーナ支部(Rua Jao Missio, 230)で午前

午後2時からア

午後2時



ANO XVI - Nº 3861

Nikkey Shimbun

二ッケイ新聞

SÃO PAULO, SÁBADO, 28 DE SETEMBRO DE 2013

VENDA em BANCA

日本間 山形工芸
46年の実績
sala JAPONESA TATAMI - SHOJI
(11) 2546-5086 / (11) 99905-8663
yamagatamoveis@gmail.com
www.yamagatamoveis.com.br

R\$ 3,30

[東] 初 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13	[西] 初 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13
横綱☆白 00000 00000 00000	横綱☆日馬富 00000 00000 00000
大関☆稀勢の里 00000 00000 00000	大関☆鶴 竜 00000 00000 00000
大関☆琴奨菊 00000 00000 00000	大関☆琴欧洲 00000 00000 00000
貴乃花 00000 00000 00000	貴乃花 00000 00000 00000
小結 順造山 00000 00000 00000	小結 順造山 00000 00000 00000
井ノ上 松風山 00000 00000 00000	井ノ上 松風山 00000 00000 00000
豊後鶴 00000 00000 00000	豊後鶴 00000 00000 00000
3★宝富士 00000 00000 00000	3★宝富士 00000 00000 00000
4★豊 勢 00000 00000 00000	4★豊 勢 00000 00000 00000
5★琴天王 00000 00000 00000	5★琴天王 00000 00000 00000
6★北嶺 00000 00000 00000	6★北嶺 00000 00000 00000
7★阿 豊 00000 00000 00000	7★阿 豊 00000 00000 00000
8★富士東 00000 00000 00000	8★富士東 00000 00000 00000
9★琴牙九 00000 00000 00000	9★琴牙九 00000 00000 00000
10★徳勝龍 00000 00000 00000	10★徳勝龍 00000 00000 00000
11★豪 風 00000 00000 00000	11★豪 風 00000 00000 00000
12★天龍島 00000 00000 00000	12★天龍島 00000 00000 00000
13★遠 藤 00000 00000 00000	13★遠 藤 00000 00000 00000
14★山 00000 00000 00000	14★山 00000 00000 00000
15★若の里 00000 00000 00000	15★若の里 00000 00000 00000
16★旭日松 00000 00000 00000	16★旭日松 00000 00000 00000



13日目
国技館
横綱白鵬が大関
27日

白鵬、きょうにも27度目▼

【兵団】昨夏の全国高校野球選手権大会で1試合22奪三振の新記録をつくった桐光学園の新井裕樹が川の左腕。松井裕樹が記者会見を開き、プロ志望を表明した。同日、神奈川県高野連にプロ志望届を出した。

（共同）

10月24日のドラフト会議で複数球団の1位指名が予想される。松井は「幼いころから夢だった挑戦の決意を固めました」と話した。会場は「幼いころから夢だった挑戦の決意を固めました」と話した。会場はならなかつた。

（共同）

10月のドラフト会議で上位指名を受けそうな高校生投手に、昨年の藤浪（阪神）や大谷（日本ハム）のような大物は見当たらない。その中で桐

季五輪開催決定の祝福会式が行われ、10月8日まで11日間の大会が開幕する。2020年夏

大会は東日本大震災発生でねじ伏せる投球スタイルは魅力だ。甲子園大会出場は昨夏

（共同）

10月24日のドラフト会議で上位指名を受けそうな高校生投手に、昨年の藤浪（阪神）や大谷（日本ハム）のような大物は見当たらない。その中で桐

季五輪開催決定の祝福会式が行われ、10月8日まで11日間の大会が開幕する。2020年夏

大会は東日本大震災発生でねじ伏せる投球スタイルは魅力だ。甲子園大会出場は昨夏

（共同）

10月24日のドラフト会議で上位指名を受けそうな高校生投手に、昨年の藤浪（阪神）や大谷（日本ハム）のような大物は見当たらない。その中で桐

季五輪開催決定の祝福会式が行われ、10月8日まで11日間の大会が開幕する。2020年夏

大会は東日本大震災発生でねじ伏せる投球スタイルは魅力だ。甲子園大会出場は昨夏



記者会見でプロ志望を表明する桐光学園の松井裕樹

1試合22奪三振の左腕

桐光学園・松井がプロ志望表明

ロッテ新人松永が4勝目

プロ野球

ロード開幕で勝利を挙げた。打線は4

点を先制し、六回はサブローの2ランなどで4点を奪って突き放した。楽天

（評）ロッテの新人松永が4勝目

（評）米大リーグ

（評）イチローは4打数無安打

（評）イチローは4打数無安打

（評）米大リーグ

（評）外務省



豪栄道（左）が押し出しで稀勢の里を破る

（共同）大相撲秋場所
13日目 横綱白鵬が大関
27日

（共同）大相撲秋場所
13日目 横綱白鵬が大関
27日